

Descartan acto terrorista tras estrellarse helicóptero en Nueva York



Washington, 10 jun (RHC) El alcalde de la ciudad estadounidense de Nueva York, Bill de Blasio, descartó que el accidente ocurrido, este lunes, al estrellarse un helicóptero sobre un edificio de la urbe fuera un acto terrorista.

En declaraciones a la prensa, De Blasio agregó que no existe ningún peligro para los neoyorquinos en este momento, y que toda la información que tienen ahora es preliminar, pues hay una investigación en curso sobre lo sucedido.

Lo que sí sabemos es que una persona murió en este choque, se cree que era el piloto, pero estamos esperando por una confirmación absoluta, no parece que hubiera ningún pasajero en el aparato, añadió el alcalde, quien sostuvo que todavía no conocen la causa del desplome.

Nadie en el edificio o en las calles cercanas recibió heridas al estrellarse el helicóptero, y De Blasio agradeció a todas las agencias que respondieron a la escena para lidiar con la situación, incluyendo al Departamento de Bomberos, que extinguió el incendio generado en el lugar.

El aparato se desplomó sobre el número 787 de la Séptima Avenida, un edificio de 54 pisos en el corazón de Manhattan, y hasta el momento tampoco se conoce qué hacía en esa área, pues el mandatario local señaló que no se permiten aeronaves allí sin la aprobación de la torre del Aeropuerto de LaGuardia.

Como parte de la pesquisa en curso, las autoridades también se cuestionan por qué el helicóptero volaba en medio de un día lluvioso y nublado en Nueva York.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193069-descartan-acto-terrorista-tras-estrellarse-helicoptero-en-nueva-york>



Radio Habana Cuba